

スタートしました! 巨摩スタイル!!

新しい元号、令和になっての最初の『巨摩スタイル』
気持ちも新たに、「楽しみながら学ぶ」を
キーワードに巨摩スタイルは、より進化し続けます。



特集... Special edition

- スタートしました！新年度！1年生インタビュー
 - 第71回 山梨県高等学校総合体育大会
 - 行ってきました！海外研修旅行

いんふおめーしょん

白嶺祭

月22日(土)

- 場所…巨摩高等学校
対象…本校生徒保護者、友人、近隣の方
内容…クラス企画、屋台、文化部展示
星茶など

学校說明会

20日(±) 9:40≈

- 場所…桃源文化会館ホール
対象…中学生とその保護者、
中学校教職員
内容…学校紹介、入試説明、
文化部発表など

オープンスクール

用31日(土) 8:30~

- 場所…巨摩高等学校
対象…中学生とその保護者、
中学校教職員
内容…授業体験、部活動見学、
学校説明など

平成30年度 | 進 | 路 | 実 | 績 |

国公立大学合格者 27名
私立大学合格者 177名



名古屋大学、信州大学、静岡大学、山梨大学、山梨県立大学、都留文科大学等に合格

● 平成30年度 合格者数 (単位:人)		● 平成30年度 主な合格大学 一部抜粋 (現役生のみ)	私立大学
国 公 立 大 学	27	国公立大学	明治大学
私 立 大 学	177	名古屋大学	関西大学
公 立・私 立 短 大	23	静岡大学	北里大学
専 門 学 校 等	57	山梨県立大学	國學院大学
就 職	7	諒訪東京理科大学	専修大学
			日本大学
			神奈川大学
			青山学院大学
			関西学院大学
			玉川大学
			立正大学
			東洋大学
			駒澤大学
			山梨英和大学

平成30年度進路状況を振り返って

高い志を持つて主体的に挑む

昨年度の入試を振り返つてみると東京都内の私立大学における入学定員の厳格化の影響が強く出てきたと感じます。数年前からこの傾向はありましたが、より明確になりました。以前に比べて補欠合格が増え、入学手続をきを締め切った段階で追加の合格を出すという大学が多くなりました。最後に合格が決まった先輩は3月26日に連絡が大学からあつたそうです。また、納得のいく受験をしようと最後まであきらめないで3月入試に挑んだものも多かったようを感じます。

もう一つの傾向としては関西や中京圏の受験が以前より目につくようになったことです。これは自分のやりたいことが学べる大学をしつかり研究した結果だと思います。時間やお金をかけての進学です。何のために学ぶのかということを自らに問うことが大事ですね。

今年度が現在の入試システムとしては最後になります。2年生、1年生は新しい入試になります。今までの「知識・技能」に加え、「思考力・判断力・表現力・主体性・多様性・協働性」が問われます。これらは詰め込みで対応出来るものではありません。日頃から主体的に学び、様々なことに挑戦していく姿勢を身につけてくださいね。

皆様、こんにちは。校長の横森伸司でございます。

今年、4月1日、伝統あるこの巨摩高等学校に着任いたしました。よろしくお願ひいたします。

さて、巨摩高校の生徒育成の目標は、まずは、校訓の「進修実践」であります。この「進修」とは「徳を進め学を修める」という言葉で、「徳」つまり心を育み、その上で、「学問」を身につける、これを日常的に実践の中で行いなさい。という意味をもちます。私たちは、この校訓の下、「高い志と、挑戦する気概をもち、何事にも主体的に取り組む生徒を育成する」という教育目標を設定し、全ての子供たちが笑顔になり、自己を大切にし、相手のことをおもんばかりれる心と行動を身につけられるように、教育活動を進めています。

また、新しい学習指導要領で示す、「主体的・対話的で深い学び」を子供たちに身につけさせるために、巨摩高校では、「巨摩スタイル授業」と名付け、授業作りを進めています。これは、「生徒が主体的・対話的に楽しく学び、課題発見力や、探究力、「ミュー」ーション力などを身につけられる授業」を目指すものです。

さて、「元号」が、平成から令和に変わりました。

A photograph of Kōzō Yokoyama, the president of Kyushu University, standing outdoors. He is wearing a dark suit and glasses, and is positioned next to a white plaque with Japanese characters. The background shows a building and some trees.